

Inician obras para la conservación de la Escuela Octavio Salinas Cariaga de la comuna de Coronel

Este martes al mediodía se llevó a cabo la ceremonia de inicio de obras del proyecto "Conservación de Infraestructura de la Escuela Octavio Salinas Cariaga", de la comuna de Coronel. Esta es una iniciativa que busca mejorar significativamente las condiciones de habitabilidad, seguridad y bienestar para toda la comunidad educativa.

Las obras contemplan una intervención integral en la edificación existente, destacando: la conservación de techumbres, canalatas y bajadas de aguas lluvias; la reposición de cerchas en pabellones C y D; el mejoramiento del

cierre perimetral; la intervención completa en el área de pre-básica (iluminación, revestimientos, ventanas termopanel, puertas, pisos, cielos y pintura); y la conservación de áreas recreativas como el patio, el gimnasio y la multicancha.

El proyecto es financiado con recursos del Fondo de Fortalecimiento de la Educación Pública (DEP) y alcanza una inversión cercana a los 500 millones de pesos, marcando un paso importante hacia una educación más digna, segura y de calidad.



Obras tienen una inversión cercana a los 500 millones de pesos.